
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

Anfrage zur Bauausschusssitzung am 22.Mai 2023 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

werte Kolleg*innen im Bauausschuss, 

 
Bei den Planungen für Schlöten II ist eine als solche ausgewiesene Ausgleichsfläche gefunden worden. 
 

Die Fragen an den Bauausschuss/die Verwaltung: 

Um welches Flurstück genau handelt es bei der Ausgleichsfläche? (Eine Kartendarstellung wäre hilfreich) 

Welchen Zustand/Bewirtschaftung hatte die Fläche bei der Ausweisung? 

Welche ökologische Aufwertung sollte die Ausgleichsfläche eigentlich erfahren? 

Welchen ökologischen Bestand/Zustand hat die Ausgleichsfläche jetzt? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 gez. Roland Wernicke  

An den Bürgermeister Herrn Matthias Thul  
und den Bau- und Planungsausschuss  
der Stadt Bergneustadt 
 
Kölner Straße 256 
 
51702 Bergneustadt 

 

StadtVerordneter  

Roland Wernicke 
 

rolandwernicke@gruene-bergneustadt.de

 
Bergneustadt, den 11.05.2023 
 
 

 


